

## **F5 Nilab Alokuzay-Kiesinger**

Tagesordnungspunkt: 2.1 Elf BDK Delegierte

### **Foto**



### **Angaben**

**Alter:** 39  
**Geschlecht:** weiblich  
**Geburtsort:** Kabul

### **Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit großer Freude und Motivation bewerbe ich mich hiermit für das Amt der Bundesdelegierten von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN . Mein Name ist Nilab Alokuzay-Kiesinger, und als engagierte Grüne möchte ich aktiv dazu beitragen, unsere politischen Ziele und Werte auf Bundesebene weiter voranzubringen.

In einer Zeit, in der die Herausforderungen in Bereichen wie Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und Demokratie größer denn je sind, bin ich fest davon überzeugt, dass BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN die Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit bieten. Als Bundesdelegierte möchte ich unsere Positionen stark und klar vertreten und sicherstellen, dass die vielfältigen Stimmen aus unserer Basis in den Entscheidungsprozessen auf Bundesebene Gehör finden.

Seit mehreren Jahren bin ich bei den Grünen aktiv und habe mich in verschiedenen Funktionen für eine gerechte, nachhaltige und friedliche Gesellschaft eingesetzt. Ich habe sowohl auf kommunaler als auch auf Landesebene wertvolle Erfahrungen gesammelt.

Ich setze mich leidenschaftlich für eine inklusive Gesellschaft ein, in der Menschen unabhängig von ihrer Herkunft, ihrem Geschlecht, ihrem Alter oder sozialen und ökonomischen Status gleichberechtigt teilhaben können.

Es ist mir ein zentrales Anliegen, die Stimme derjenigen zu sein, die in unserer Gesellschaft oft übersehen werden.

Besonders am Herzen liegt mir der Kampf gegen Armut und Klimawandel. Eine zukunftsgerichtete Klimapolitik ist unabdingbar für eine tragbare Sozialpolitik, denn nur eine intakte Umwelt kann die Grundlage für soziale Gerechtigkeit bieten.

Die Migrationspolitik wird die kommende Bundestagswahl entscheidend prägen, und hier möchte ich die Perspektiven von Betroffenen einbringen – nicht nur als jemand, der selbst Flucht und den Integrationsprozess durchlaufen hat, sondern auch als Person, die seit 2015 in diesem Bereich tätig ist. Gleichzeitig sehe ich als Bürgerin unseres Landes, dass auch Deutschland begrenzte Ressourcen hat. Daher ist es unerlässlich, eine ausgewogene, menschenwürdige und realistische Migrationspolitik zu gestalten, die die Bedürfnisse von Schutzsuchenden ebenso berücksichtigt wie die sozialen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen unseres Landes. Diese Balance zu finden und eine solidarische Gesellschaft zu stärken, ist für mich eine zentrale Aufgabe.

Wir dürfen den Herausforderungen unserer Zeit nicht mit noch mehr Ängsten begegnen, sondern müssen durch unsere Politik Zuversicht und Hoffnung schaffen.

Ich bin bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN eingetreten, weil ich durch unsere Werte die Hoffnung auf eine bessere Zukunft habe.

Diese Hoffnung möchte ich auch für andere ausstrahlen und durch konkrete Lösungen eine zukunftsorientierte Gesellschaft aktiv politisch unterstützen. Es geht darum, den Menschen das Vertrauen in positive Veränderungen zu geben und Wege aufzuzeigen, die Mut machen und eine gerechtere, nachhaltigere Zukunft schaffen.

Die Transformation hin zu einer nachhaltigen und gerechten Gesellschaft erfordert mutige Entscheidungen. Ich möchte meinen Beitrag dazu leisten, dass Bündnis 90/Die Grünen auch weiterhin der Motor für diese dringend notwendige Veränderung bleibt.

Ich bin 39 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Kindern. Geboren in Afghanistan, lebe ich seit über 30 Jahren in Deutschland, das ich als meine Wahlheimat bezeichnen kann. Beruflich bin ich als Geschäftsstellenleitung und Sprecherin des Vorstandes einer zivilgesellschaftlichen Organisation in Frankfurt tätig.

Ich habe Rechtswissenschaften (LLB, LLM) mit dem Schwerpunkt „Social Welfare“ in Großbritannien studiert und zwei zertifizierte Weiterbildungen absolviert: eine als Integrationsmanagerin an der FHM in München und eine weitere als EU Public Affairs Managerin an der Quadriga Hochschule.

Im Ehrenamt bin ich als Vorständin bei *jump – Frauenbetriebe e.V.* und als Vorstandsmitglied bei *Das Hunger Projekt Deutschland* aktiv.

**Werdegang in der Partei:** Seit 2018 bin ich aktives Mitglied bei den Grünen.

Juli 2022 bis jetzt Besitzerin im Kreisvorstand

2022 bis jetzt Stadtbezirksvorsteherin Eckenheim

März 2023 bis jetzt LAG-Arbeit und Soziales Co- Sprecherin

Januar 2023 bis jetzt Direktkandidatin des Wahlkreises 39

2022- April 2023 Co- Koordination der Vielfaltskommission

2022- April 2023 Co- Sprecherin der Stadtteilgruppe 10

Ich freue mich sehr darauf, unsere gemeinsamen Werte auf Bundesebene stark zu vertreten und gemeinsam mit Euch eine gerechtere und nachhaltigere Zukunft zu gestalten.

Ihr könnt mich gerne bei Fragen anschreiben [nilab.alokuzay-kiesinger@gruene-frankfurt.de](mailto:nilab.alokuzay-kiesinger@gruene-frankfurt.de) oder aber auch anrufen: 015901779608.

Herzliche Grüße

Nilab Alokuzay-Kiesinger